

AlterEconomics



19(4)
2022

Содержание

Методологические вопросы экономической теории

Нифаева О. В. Противоречивые последствия этической нейтральности и формализации экономической теории	563
Мудрик Д. Г., Ковнир В. Н. Онтологический дуализм экономической реальности	584
Насырова С. И. Идеи как фактор развития человеко-ориентированной экономики.....	602

Новые феномены экономической жизни

Романова О. А., Сиротин Д. В., Пономарева А. О. От экономики сопротивления — к резильентной экономике (на примере промышленного региона)	620
Лаврикова Ю. Г., Бучинская О. Н., Вегнер-Козлова Е. О. Зеленый энергопереход российской промышленности: барьеры и пути преодоления	638
Володин А. А. Влияние лидеров мнений на потребительское поведение на российском и китайском рынках	663

Математические методы и инструменты экономического анализа

Усова Н. В., Логинов М. П. Синергетические эффекты цифровой трансформации образовательных услуг	685
Шматов Г. А. Цифровые технологии медиапланирования на основе экономико-математического моделирования	705

Contents

Methodology of Economic Theory

Nifaeva O. V. Contradictory Effects of Ethical Neutrality and Formalization of Economics	563
Mudrik D. G., Kovnir V. N. Ontological Dualism of Economic Reality	584
Nasyrova S. I. Ideas as a Factor of Development in a Human-Oriented Economy.....	602

New Phenomena of Economic Life

Romanova O. A., Sirodin D. V., Ponomareva A. O. From Resistance Economy to Resilient Economy (the Case of an Industrial Region in Russia)	620
Lavrikova Yu. G., Buchinskaya O. N., Wegner-Kozlova E. O. Green Energy Transition of the Russian Industry: Barriers and Ways to Overcome Them.....	638
Volodin A. A. Impact of Opinion Leaders on Consumer Behaviour in Russian and Chinese markets	663

Mathematical Methods and Tools of Economic Analysis

Usova N. V., Loginov M. P. Synergetic Effects of the Digital Transformation of Educational Services.....	685
Shmatov G. A. Digital Media Planning Technologies Based on Economic and Mathematical Modeling	705